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Прошедшая вчера, 30 марта, сессия ознаменовалась беспрецедентной попыткой
городского головы Евгения Клепа переложить принятие конкретных решений по
городским проблемам на плечи депутатов горсовета, - утверждает пресс-служба Партии
Регионов.      
  В течение часа продолжалось обсуждение предлагаемых мэром созданий временных
депутатских комиссий по изучению сложившейся ситуации по вопросам теплоснабжения
города, обновленной маршрутной сети пассажирского автотранспорта и вывоза твердых
бытовых отходов. За каждой из этих комиссий, необходимость которых обосновывалась
мэром Евгением Клепом общими фразами о «комплексном и системном решении
вопросов», стояли вполне определенные цели, преследуемые градоначальником.   
  Необходимость создания временной комиссии по изучению вопросов теплоснабжения
вызвана конкретной датой: 1 сентября 2012 года. В этот день заканчивается срок
аренды коммунального имущества - котельных и систем наружного теплоснабжения -
ПАО «Горловсктеплосеть», и вновь встает вопрос о том, продлевать ли договор аренды.
Данное предприятие имеет массу нареканий на свою работу, и многие из них -
справедливы, считают горловские регионалы, но и другой альтернативы сегодня нет.
Это не значит, что не нужно вести работу по демонополизации этого рынка. Можно, и
необходимо, работать с другими предприятиям и каким-то образом привлекать их в
город, но это дело не одного года.

«Наконец, город уже 3 года работает над таким крупным проектом, как реконструкция
систем теплоснабжения в рамках действия Киотского протокола. В ближайшее время
необходимо будет приступать к практической работе по установке новых котлов,
проводить линии теплоснабжения. Все существующие документы подписаны и
согласованы для ПАО «Горловсктеплосеть», если не продлить с ними договор аренды,
город теряет почти 40 миллионов евро инвестиций», - поясняет главную причину
необходимости продления договора аренды председатель Горловской городской
организации Партии регионов Михаил Попов.
 
  Другого выхода, по сути, нет, нужно продлить договор аренды с ПАО
«Горловсктеплосеть», но в своей предвыборной программе мэр Евгений Клеп обещал
покончить с монополией данного предприятия, и в данной ситуации он может иметь не
лучший вид в глазах горловчан. Отсюда и появилась идея о создании подобной
комиссии, на которую можно будет сослаться при принятии этого непростого решения.  

  Касательно депутатской комиссии по изучению ситуации в транспортном
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обслуживании горловчан, она должна была быть создана под планировавшееся
принятие новой маршрутной сети, однако жители города шквалом обращений четко
выразили свое несогласие с планами исполкома. В результате мэр был вынужден снять
недоработанную маршрутную схему и направить на доработку. В этом должна была
принять участие и создаваемая временная депутатская комиссия, но что могут
подсказать депутаты, в большинстве своем не являющиеся специалистами в области
транспорта? В случае же повторения ситуации с обращениями горловчан на
несовершенство маршрутной сети, можно будет сослаться на авторитет депутатов,
принявших участие в ее разработке.   
  Наконец, сложившаяся в городе ситуация в области вывоза твердых бытовых отходов
не устраивает ни депутатов, ни исполнительную власть, ни, главное, жителей. Этот
вопрос нуждается в решении, однако сегодня на повестке дня стоит вопрос о
повышении тарифа на услуги по вывозу ТБО. На заседании исполкома на минувшей
неделе этот вопрос уже выносился на рассмотрение, но он так и не был принят до
сессии, возможно, потому, что предполагается повышение тарифа, сегодня самого
низкого в области, на две трети? Между тем, как напоминают горловские регионалы,
вопрос о принятии тарифа на вывоз мусора целиком и полностью лежит в компетенции
исполкома, и создание депутатской комиссии является ничем иным как попыткой
переложить ответственность за это непопулярное решение на плечи депутатов. «В
программе городского головы есть обещание не повышать тарифы, но сегодня это
решение неминуемо, поэтому делается попытка в будущем обвинить в этом решении
депутатский корпус»,
- раскрывают настоящие цели городской власти регионалы.
 
  Однако, несмотря на четко высказанную позицию, мэр Евгений Клеп продолжал
попытки провести решение. После того, как депутаты высказались против принятия этих
решений, мэр превысил свои полномочия и хотел дать протокольное поручение
постоянным депутатским комиссиям. Руководитель фракции Партии регионов Наталья
Бондарь пояснила мэру, что подобные поручения депутатам может дать только сессия.
В результате почти часовых препирательств мэр вынужден был поставить вопрос на
голосование, который не получил необходимой поддержки: за предложение мэра
проголосовали всего 18 депутатов при необходимых 39.   
  «Партия регионов не позволит использовать себя в качестве громоотвода для
поддержания имиджа градоначальника. Все эти вопросы можно решить в рамках
совместной работы специалистов исполкома и постоянных депутатских комиссий»,  -
резюмировал лидер горловских регионалов Михаил Попов.
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